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Династия педагогов

Учитель  -  как  много  в  этом  слове!  Именно  эта  профессия  является
одной  из  самых  важных.  Свой  рассказ  я  хотела  бы  начать  словами
неизвестного автора «Хороший учитель – как свеча. Он растворяет себя для
того, чтобы дать другим свет».

В этом году мне нужно было сделать  сложный выбор,  передо мной
было множество дорог и тысячи возможностей; мне предстояло выбрать дело
всей  моей  жизни… и честно  говоря,  мне  было  страшно  принимать  такое
ответственное  решение  как  выбор  будущей  профессии.  Врач?  Психолог?
Юрист? Все это не подходило для меня,  и тогда  я  решила поговорить со
своей  мамой,  которая  всю  жизнь  для  меня  была  главным  примером,
человеком, на которого я действительно хотела быть похожей. 

Моя мама Лубяная Юлия Григорьевна – педагог в Головчинской школе
с  углубленным  изучением  отдельных  предметов.  В  школе  преподает
историю,  обществознание,  право,  экономику,  а  также  православную
культуру.  Я всегда  удивлялась  ее  умению общаться  с  детьми,  находить к
каждому ребенку индивидуальный подход. Моя мама очень добрый учитель,
но при этом она требовательная и справедливая,  не дающая спуску. На ее
уроках  царит  очень  комфортная  атмосфера,  которая  позволяет  лучше
усваивать изучаемый материал. Все дети обожают мою мамочку и называют
ее наша мама Юля, но я никогда не ревновала ее, потому что знаю – учитель
и должен быть второй мамой для своих учеников. 

Раньше я никогда не интересовалась, где училась моя мама и почему
именно эту профессию она выбрала.  Оказалась,  что после девятого класса
она поступила в «Белгородский инженерный юношеский лицей-интернат», а
после  продолжила  свое  обучение  в  стенах  нашего  родного  Белгородского
государственного  университета  на  историческом  факультете.  Именно  этот
факультет она выбрала, потому что всегда увлекалась историей. На вопрос
«Почему именно профессия педагога?» она,  не задумываясь,  отвечает,  что
всегда знала кем будет, так как очень любит работать с детьми. Она успешно
окончила университет и вот уже 25 лет преподает в Головчинской СОШ. Я
считаю, она нашла свое призвание и ее можно назвать педагогом от бога.

В этом году моя мама вместе со мной посетила теперь уже наш общий
институт.  Она  провела  мне  экскурсию,  дополняя  ее  веселыми
воспоминаниями из студенческой жизни, отметила, что здесь почти ничего и
не  изменилось.  «Теперь  ты  будешь  здесь  учиться,  набираться  знаний  и
опыта,  чтобы  потом  помогать  детишкам  познавать  мир.  Когда  то  я  была
такой  же  студенткой,  как  и  ты!  Я  горжусь,  что  мы  с  тобой  стали
единомышленниками» 



Так,  благодаря  моей  любимой  мамуле  я  выбрала  свой  путь,  и  я
уверенна, что это именно то, что мне нужно. Я продолжила нашу династию
педагогов,  я  горжусь,  что  моя  мама  и  я  –  учителя.  Надеюсь,  что  наша
фамилия на протяжении многих лет будет звучать в стенах нашего любимого
БелГУ!!!


